

Santa Bárbara y Goicoechea: hoy hay campeonas

Noche de fiesta



Goicoechea le ganó el Clausura a Santa Bárbara y hoy espera hacer lo mismo con el campeonato. ARCHIVO

◆ **JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R.**
josejimenez@lateja.co.cr

Esta noche se sabrá si Santa Bárbara de una vez por todas logra el tricampeonato o, por el contrario, si las muchachas de Goicoechea se convierten en las nuevas campeonas del voleibol en la máxima categoría.

La final ha estado reñida pues las heredianas vencieron a Goicoechea en su propia casa, pero, antea-noche, se les devolvió la receta y "Goico" les ganó 3 sets a 2 en el liceo de esa comunidad flor nse.

Hoy, a las 7 p.m., se volverán a ver las caras en el liceo.

El técnico de Goicoechea, Braulio Godínez, aseguró que el hecho de que los dos últimos partidos jugados en campo herediano los hayan ganado es una ventaja para sus

jugadoras.

"Eso nos da confianza para el juego de esta noche", añadió.

Psicológicamente, asegura Godínez, también van mucho mejor preparadas.

"Les ganamos el Torneo de Clausura y hoy podríamos ganar el título. Aunque el juego será cerrado, el que esté más concentrado sacará ventaja", sostuvo.

Lo que cuenta. Ignacio Mesén, asistente técnico de Santa Bárbara, dijo que la localía no ha pesado.

"Nosotros también ganamos en Goicoechea, pesa más la emotividad de las jugadoras que la localía", añadió.

"Siento que el juego de hoy será muy cerrado, estamos con la mentalidad que vamos a salir campeones", sostuvo Mesén.



Braulio Godínez espera celebrar esta noche. ARCHIVO